

Von Automobil-Enthusiasten für Automobil-Enthusiasten:

die Bertha Benz Memorial Route ist seit 25.2.2008 offiziell genehmigt und seit wenigen Tagen fertig ausgeschildert!

Jetzt kann jeder begeisterte Autofahrer die 194 km lange Strecke nachfahren, die Bertha Benz, Ehefrau des Automobil-Erfinders Dr. Carl Benz, 1888 in der ersten automobilen Fernfahrt in der Geschichte der Menschheit befuhr - und zwar von Mannheim nach Pforzheim und zurück.

An der Strecke finden Sie Highlights wie: Heidelberg, Schwetzingen, den nördlichen Schwarzwald, den Hockenheimring, etc., siehe: www.bertha-benz.de

Wenn Sie also die „Mutter aller Autostrassen“ zum Ziel einer Vereinsfahrt Ihres Clubs machen möchten, senden wir Ihnen gerne völlig unverbindlich weitere Unterlagen zur Strecke per E-Mail zu, damit Sie diese in Ihren Clubnachrichten veröffentlichen, oder an Ihre Clubmitglieder per E-Mail verteilen können. Und wenn Sie uns helfen möchten, die Bertha Benz Memorial Route einem grösseren Publikum bekannt zu machen, reichen Sie diese Unterlagen gerne an Ihnen bekannte Redakteure von Zeitungen und Zeitschriften weiter!

Senden Sie dafür diese E-Mail zurück mit dem Zusatz: **Bitte weitere Unterlagen!**

Auf Ihre Antwort freut sich,

Ihre Frauke Meyer (Vorsitzende)

PS: Wir sind ein kleiner privater Verein, Non-Profit und gemeinnützig im Bereich Denkmalspflege, der 1 ½ Jahre hart für die Bertha Benz Memorial Route gekämpft hat. Hinter uns steht keine große Firma - daher freuen wir uns über jeden Mitstreiter!

Tel. +49-6221-874357

Fax +49-6221-874358

www.bertha-benz.de